

Le P'tit train s'est mis à l'heure du Far-West

À peine perturbée les dimanches et jours fériés par les joyeux sifflets du P'tit train de l'Yonne, la paisible vallée du Serein, entre Massangis et Dissangis, a connu, samedi, une effervescence inhabituelle. Elle s'est trouvée propulsée à l'époque du Far-West.

Les visiteurs sont venus nombreux (cent cinquante) aux deux spectacles programmés, curieux de découvrir et vivre ce voyage hors du commun et hors du temps, organisé au P'tit train de Massangis par la section country de Vie de VillageS (VDV).



AMBIANCE. Attaque des bandits à cheval et autres animations étaient au programme.

Une idée novatrice à reconduire

Une association ponctuelle, le temps d'une journée western inédite, « avec la participation de bénévoles extérieurs aux deux associations et des résidents du foyer la Joie de vivre », a précisé Adeline Hivert, présidente de VDV à l'origine de cette idée novatrice.

Les voyageurs se sont installés à bord du tacot à 15 heures, pendant que les musiciens du groupe Pain d'Maïs donnaient le ton, sur des airs cajun et country cadencés avant d'accompagner les voyageurs pendant le voyage.

Après le poinçonnage des tickets et le coup de sifflet du chef de gare, le train s'est ébranlé, emmenant les voyageurs vers une belle aventure ferroviaire au pays des cow-

boys et des Indiens... à 16 km/h, au rythme du locomoteur.

Tout au long du trajet, décors, saynètes se sont ainsi succédés. Les visiteurs se sont montrés ravis d'avoir vécu une sympathique immersion dans l'ambiance western, savamment orchestrée par 25 figurants. « Si pour chaque scène, l'histoire était préparée, celle-ci changeait au fil de la journée, sous l'impulsion des en-

fants qui ne manquent pas d'imagination », sourit la présidente. « Comme les adultes, ils ont pris plaisir à jouer mais aussi de l'assurance, avec déjà de nouvelles idées pour l'année prochaine ».

Une reconduction encouragée par l'engouement du public tout sourire, comme en témoigne la réaction d'un jeune garçon : « On s'est bien amusé, il y avait même les Dalton ! ». ■